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～「今」に感謝し、「和」を尊ぶ～
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12月 忘年会・卒業式

先月の12月７日（木）に、厄入り・12月度例会・忘年会・卒業式が行われました。

60周年事業はもちろんですが、各委員会さまざまな事業を無事に終えることができ、1年の締めくくりと

なった日でした。そして卒業式では４名の先輩たちを盛大に送り出すことができました。毎年、「もっと

早くに入会して、もっと事業に参加すればよかった」と仰る先輩方。いま現役として活動できることに(意

味・環境に)感謝し今年もみんなで航海にでましょう!

2次会では余興から始まり、「かっぽす賞」に各委員会カラオケにプレゼントにと、最後まで楽しい会

となりました。

1年間しっかり活動してきたからこそ、この日を迎えれたと思います。来年の卒業式・忘年会でも笑っ

て楽しく締めくくれるようがんばりましょう!

最後に、設営から運営・後片付けまで総務財政委員会の皆様お疲れ様でした。



　皆さん、新年明けましておめでとうございます。今年度も
懲りずに２年連続で委員長を務めさせていただきます米田憲
弘です。心あるたまな青少年育成委員会という委員会名の通
り玉名地域に住む子供たちへの教育などがメインとなりま
す。熊野ともお副理事長とともに明るく元気な委員会を目指
していきます。事業に対しては真剣に、ただひたすら真面目
に向き合い、懇親を深める飲み会ではただひたすら真面目飲
んで～、飲んで～、飲まれて～、飲んでいきたいと思いま
す。年齢の近いメンバーの集まりなのでとにかく仲良く１年
を過ごせればと思います。２０１８年度も委員会メンバー含
めよろしくお願いします。

心あるたまな青少年育成委員会　米田　憲弘

　皆様、新年明けましておめでとうございます。本年度、JCづく
りグループ　拡大・交流委員会　委員長を務めさせて頂きます
大野　健司君です。昨年は、たまな力創造委員会のメンバーとし
て自分なりに全力で山田委員長を支える立場で活動させていただ
きました。最後には、最優秀委員会賞そして最優秀会員賞という
光栄な賞をいただき、誠に感謝しております。皆様のお支えあっ
ての事です。本年は三つの担いをいただきその使命を全うすべ
く、足を使い、話を聞き、人との交流を大切にできる人間になれ
るよう委員会メンバーと助け合いながら一年を進んでいきます。
人生初の大役で、皆様にはお助けいただく場面が多々あると思い
ますが広い心と時には厳しい目で見守っていただけると幸いで
す。どうぞよろしくお願いします!!!

　明けましておめでとうございます。２０１８年度まちづくりグ
ループたまな未来創造委員会委員長を務めます和田光平です。昨
年の６０周年記念式典では多大なるご協力を頂き誠にありがとう
ございました。本年度は「スポーツを活用したまちづくり」を
行って参ります。２０２０年には東京オリンピックの開催、２０
１９年には熊本県でラグビーワールドカップが開催され、玉名地
域最大のチャンスとして、２０１９年に金栗四三さんが題材のＮ
ＨＫ大河ドラマ放送決定があります。このチャンスを活かし、地
域経済を活性化させ、人口減少問題に歯止めをかけることが重要
です！
　まちづくりを大きく進化させるチャレンジとして、未来への可
能性を示す「一歩」を作り出していきます！どうぞ１年よろしく
お願いします！

たまな未来創造委員会　委員長　和田　光平

拡大・交流委員会　委員長　大野　健司

委員長の意気込み



総務委員会　委員長　福島　健作

　玉名ＪＣの財源と各委員会の予算はメンバーの年会
費が主です。その等を有効に使うため、本年度は財政
局を新たに設け、過去の基本資料と決算報告書より収
支予算・決算書を検証し、消費税率の改正を踏まえた
ＬＯＭの年間事業予算・年間収支決算書の精査と検討
を行います。さらに、私たちの運動がＪＣのルールに
則り事業計画が行われるか、コンプライアンスの指
導・徹底を行い、自分たちが「守るルール」であるこ
とを発信します。また、各委員会の事業計画に対して
費用対効果が最大限に発揮されるために、適正な会計
処理がされているか精査する財政審査会を開催し、会
計マニュアルの周知を図り、会計運営が円滑に進行出
来るようにＬＯＭの財政精査を進めます。

２次会にて、発表します！！
お楽しみに・・・。

財政局長　角田　貴浩

事務局長　山川　吟児

　明けましておめでとうございます。正月で3キロ太っ
た福島健作です。初めての理事役員で、総務委員長とい
う大役を担わせていただきました。一年間よろしくお願
いします。総務委員長として、とにかく規律を守るこ
と、そして手本になるような行動を心がけていきたいと
思います。「あいつ初めての委員長かよ！」と言われた
いです。プライベートでは、子だくさんの家庭を目指し
ます。目指せ４人目！めざせ子だくさん！JCでも家庭で
も地域に貢献できる男にこの一年でなってみせます。２
０１８年の１２月にはみんなで笑って締めくくれるよう
努力しますので、皆様どうぞ宜しくお願いします。

委員長の意気込み


